

ORAR en FAMILIA desde CASA

DOMINGO DE RAMOS

Buenas familias, aquí os ofrecemos un esquema para que podáis tener un momento juntos y en familia para rezar. Poniendo todo lo que vais viviendo en manos de Dios que es Amor y acompaña nuestras vida. Podéis adaptar este esquema a vuestras inquietudes familiares.



1. Prepara el espacio en familia.

En el salón de casa o donde podáis caber todos juntos sentados. Os invitamos a generar un espacio todos juntos. Para ello un miembro de la familia pone un mantel o tela especial sobre la mesa o en el centro, después otro miembro pone una imagen religiosa o cruz encima y por último otro trae una vela para ser encendida por un miembro adulto de la familia.

2. Abriendo la puerta de la oración.

En este momento os invitamos a parar y a realizar juntos un momento de silencio y para respirar juntos, para poder ponernos en calma y acoger la presencia de Jesús en medio de la familia. Después de respirar empezamos juntos con la señal de la cruz.

3. Su Palabra nos ilumina | Mateo 21,1-11.

*“Cuando Jesús entró en Jerusalén,
toda la ciudad estalló de alegría”.*

Jesús entra en Jerusalén de forma sorprendente.
Es la señal de que las cosas están cambiando.
Jesús entra en la ciudad sin arrogancia, pero como un rey.
Así desafía a todos los que usan y abusan del poder
utilizando la violencia, la tiranía, la represión.

4. Gesto o compromiso.

Os invitamos a que podáis dibujar una rama de olivo, y hagáis una hoja por cada miembro de la familia. En cada hoja de olivo escribiréis el nombre de un miembro de la familia y lo que aporta para el cuidado y bienestar de la familia.

5. Orando juntos.

*Para ti, Jesús, mi Rey, va mi canto y mi aplauso.
Tu vienes a traernos la libertad a todos nosotros
que caminamos influenciados
por fuertes corrientes de injusticia, de miedo, de apatía.
Tú traes bendición para los pobres,
alimento a los hambrientos,
cobijo a los abandonados.
Tu vienes con humildad y con poder,
para poner fin a la violencia y a las divisiones.
Entra, Señor, en mi ciudad y en mi vida.
necesitamos justamente el cambio que nos propones.*

6. Cerrando la puerta de la oración.

Para concluir volvemos a respirar juntos agradeciéndonos este momento y dando gracias a Dios por lo vivido. Un miembro de la familia dice María Auxiliadora de los cristianos... y los demás contestan ...Ruega por nosotros. Se realiza la señal de la cruz para terminar.

7. Recogiendo el espacio en familia.

Por último, entre todos vamos recogiendo la imagen o la cruz, apagando la vela con cuidado, guardando el mantel o tela especial.